



「3学期始業式の校長先生のお話」

川西小学校 HP へ↑

2学期の終業式で、「1年間の目標を決めるのは、その年の正月元旦ですよ」というお話をしました。あなたはどんな目標をもてましたか。どんなに才能がある人でも、自分がそうなるために努力しないと願うようにはなれません。ゴルフのトッププロは、その日のラウンドが終わってから何時間も練習しています。サッカーやラグビーのキッカーは、全体練習が終わってから残ってキック練習をしています。プロになったら OK。日本代表に入ったら OK ではないのです。明日はもっといいゴルフをしたい、もっといいキックをしたいと願っているのですね。

勉強もそうです。どんなに才能があっても、努力しないと力はつかないし、努力できる人はぐんぐん伸びることができます。あなたが何か願いをもったとします。努力しても願いはかなわないかもしれません。でも、かなうかもしれません。努力しなければ願いはかなわないことが決定です。簡単には結果は出ないかもしれませんが、願うこと、そして努力することからスタートです。

次は、「継続は力なり」のお話です。たいへんなことでも1日や2日ならがまんでできますが、続けられずに「三日坊主」になってしまうことがあります。それでは力になりません。でも、それを乗り越えて続けていると、同じことをしていても苦しくなくなります。そしてもっと大変なことにもチャレンジできるようになるのです。

例えば、私は学生の頃に水泳をしていましたが、中学校でも、高校でも、大学でも、はじめは上級生と同じ練習をするのがとても大変でした。でも、しばらく続けていると、だんだん平気できるようになっていきました。それでも大学時代の練習は決して楽ではありませんでしたが、ある頃から急に楽になりました。それは、自分が練習メニューを決めるようになったからです。同じ練習でも、自分で必要だと思って決めた練習はつらいものではなくなりました。やらされているとつらい、自分で進んでやると同じ事でも楽しい。「4つの自」（自主・自立・自律・自発）は大事です。



おまけの話ですが、これは私が中学時代に使っていた「つむぐ」のようなノートです。3年間でこれだけになりました。毎日日記を書き続けたことは自信になりました。みなさんも自分で決めたことをやり続けてください。

今日は3学期の初めに、目標をもつ大切さと、自分で決めたことを続ける大切さのお話をしました。3学期もみんなは、「のびしろ∞(無限大)」です。47日しかない3学期を大切にしていきましょう。

(校長 酒井)

スキー教室・スケート教室実施しました

寒波が襲ってきましたが、4、5、6年生が菅平の奥ダボスで、2、3年生が市民の森で、冬のスポーツを体験しました。市民の森スケートリンクは、再来年度からの営業が不透明で、来年度が最後の年になるかもしれません。

ウィンタースポーツ開始	インストラクターの指導	初めてでもすいすい	お弁当で元気 100 倍

【2月の予定】

【連絡等】

日	曜	行事等
1	水	朝:全校運動、児童総会(4-6年)
2	木	3, 4年 参観日・保護者懇談会
3	金	
4	土	
5	日	メディアコントロールデー③
6	月	
7	火	ICT支援員小林さん来校(毎週火曜日)
8	水	朝:校長講話
9	木	1, 2年 参観日・保護者懇談会
10	金	
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	
14	火	5, 6年 参観日・保護者懇談会(制服販売) 5年:命の授業、2年:本は友だち
15	水	
16	木	朝:ビブリオバトル(5, 6年)
17	金	来入児 一日入学・保護者会
18	土	
19	日	
20	月	5, 6年 箏の授業(3-6校時)
21	火	
22	水	地区児童会、児童会(準備委員会)
23	木	天皇誕生日
24	金	SC市川先生来校(午前:最終) ありがとうの会中止
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	

- ① 1日は、全校運動があります。前回までコンピネーショントレーニングなどを行っています。室内でもできる運動です。是非、お子さんに聞いてご家庭でもやってみてください。
- ② 2日は、3, 4年生、9日は1, 2年生、14日は5, 6年生の授業参観と学級懇談会があります。1, 3, 5年生は、授業参観13:45~14:30 学級懇談会15:00~15:45。2, 4, 6年生は、授業参観14:35~15:20 学級懇談会は15:50~16:35です。詳細は10日の通知をご覧ください。
- ③ 5日は、メディアコントロールデーです。メディアとの関わりを考えるきっかけにさせていただきたいと思えます。
- ④ 16日は、図書委員会主催のビブリオバトルが、5, 6年生対象に行われます。友達に本を紹介することもできるようになることを願って実施しています。
- ⑤ 17日は、来入児の一日入学・保護者会があります。来年度は、26名1クラスの予定です。元気に入学してくることを期待しています。
- ⑥ 20日は、箏の授業があります。外部講師による授業です。5, 6年生が日本の古典芸能に触れる貴重な機会となっています。
- ⑦ 27日は、スクールカウンセラーの市川先生が来校します。子育てについて相談などができますので、ご希望の方は、担任または、教育相談コーディネータの原までお願いします。本年度最終になります。
- ⑧ 24日に行われることになっていた「ありがとうの会」は中止です。多くの皆様に教育活動を支えていただけていますが、来年度、コロナウイルスの状況が改善されたら再開します。

<学校からの連絡等>

◇来年度の予定について

【令和5年度の予定】

4月6日:始業式・入学式 6月3日:第36回運動会 10月13日:音楽会 3月18日:卒業式

※ 次号でもほぼ決定している内容については早めにお知らせします。最終の決定版は、4月6日に配られる「年間行事予定表(家庭用)」になります。ご理解いただけますようお願いいたします。

・冬期の登下校について

大寒に入り、雪や寒さが本格的になっています。道も大変滑りやすくなっていますので、時間にゆとりをもって登下校ができるように、ご家庭でもご配慮ください。

・自主学習について

第3回目のメディアコントロールデーがあります。何か興味関心のあることを深める時間になるとよいと思います。自主学習ウィークで豊かな追究ができていたので、是非きっかけにしてください。